第143号



発行/太子町議会 編集/議会広報委員会

平成25年6月定例会で決まったこと

8議員が町政を問う (一般質問)

議会のうごき

p1~p2

p 3~p7

p7~p8

成 **25**年 ·第 2 口口 覧

が交わされました。

般会計補正予算 (第1号

件

名

25年度一

25年度国民健康保険特別会計補正予算(第1号

25年度下水道事業特別会計補正予算 (第1号) 暴力団排除条例制定の件

税条例中改正の件 町立グラウンドゴルフ等多目的交流広場設置条例制定の件 子ども・ 子育て会議条例制定の件

中学校給食用厨房機器等備品購入契約締結の件 町立学校給食センター改修及び増築工事請負契約締結 山田小学校屋内運動場等改築工事請負契約締結の件町立中学校給食配膳室他増築工事請負契約締結の件 の件

24年度一般会計予算繰越明許費繰越計算書報告の件

税条例中改正の専決処分の件

24年度

般会計補正予算

(第6号)

の専決処分の件

承報承可可可可可可可可可可可

認告認決決決決決決決決決決決

結 果

第2回定例会は、 6 月 19 日 6 平成25年 まで 月 4 \mathbf{H}

がありました。 16日間にわたって開かれまし に招集され、 また、 今定例会では、 条例制定、 般会計補正予算をはじ 一般質問には、 条例改正など

8人の 議員が登壇し、 活発な議

町道維持管理事業

例を制定する意義は。 の条例もあり、町で条

…700万円

135万3千円

事業

【主な事業

一般会計

竹内街道1400年

山本家隣接地に休憩スペースを

質

疑

計

業

問

山本家住宅の整備

正

9945万9千円

▲165万8千円

両が通行できるように

の狭小道路を緊急用車

現在幅員2・5m

長50m部分の工事。 拡幅し、幅員4mの延

補

額

231万円

平成25年度 補正予 算

大道旧山本家住宅 …346万8千円 活性化事業

条例制定・

暴力団排除条例制

制定の趣旨

補正後の総額

50億7030万7千円

16億7588万4千円

3億2310万6千円

暂

疑

太子町における暴力

工事の内容は。

問

町道春日東谷線の

明らかにするととも 保するとともに、社会 の排除を推進し、もっ に、社会全体で暴力団 民及び事業者の責務を 理念を定め、本町、町 団の排除に関し、基本 に寄与するため。 経済活動の健全な発展 て町民生活の安全を確

【条例の基本理念】

- ・暴力団を恐れない
- 暴力団に対して資金 を提供しない
- 暴力団事務所の存在 暴力団を利用しない を許さない

会

水

ースと駐車場2台分の

玉 民 健 康 保 険

下

整備。

般

計

道

答

訪問者の休憩スペ

名

事

の内容は。

会

改正 利することにならない 合わせて、行政、住民 と協力していく。 よう警察等の関係機関 及び事業者が暴力団を 暴対法や府条例と

●子ども・子育て会 議条例制定

をメンバーとする合議 置するもの。報酬額は ため、子育て当事者等 日額7千円と定める。 ども・子育て会議を設 制機関として太子町子 ズに即したものとする 子育て当事者等のニー 業計画の策定にあたり、 子ども・子育て支援事 【内容】平成26年度の

暂 疑

問 会議の委員15名は。

質

疑

関係機関から8名、そ 保護者2名、 で構成する。 の他子ども関係事業者 学識経験者1名、 医療等の

方は。

使用料設定の考え

暴力団対策法や府

う進めていくのか。 任期の2年間はど

とし、世代間交流をは

65歳以上の住民は無料

平成25年度は住民

も無料としている。 かるため、中学生以下

税条例中改正

て計画の策定を進めて より、来年度から子育 し、その内容や結果に にアンケートを実施

【 内 容

町税に係る申請

町立グラウンドゴ 広場設置条例制定 ルフ等多目的交流

分、不利益処分につ 賦課に対する拒否処

いて理由付記を実施

固定資産税に係る



の見直し

一部納税者への特例

3. 地域決定型地方税

ち特例)の一部追加 制特例措置(わがま

9月20日オープンに向けて工事進行中

質 疑

益はあるのか。 問 住民に利益、 不利

に対して不利益はない。 の制度の見直しで住民 対する寄付金税額控除 適用の4年間の延長や、 「ふるさと寄附金」に 租税特別措置法の

が第一の目的であり、 高齢者の介護予防

6月定例会の一般質問

顺德智

8人の議員が登壇

この記事については、質問者においてまとめたものです。

| 1400年、今後の取組み状況について | Р3 |
|---------------------------|----|
| 太子町役場でのパスポート申請交付 | P4 |
| コンビニでの証明書等の交付 | P4 |
| 「太子町観光・まちづくり協会」との連携について… | P4 |
| 国道166号線(竹内街道)歩道について | Р5 |
| 夜間の防犯対策と防犯灯・道路照明灯設置について … | Р5 |

| 小中学校の普通教室へのエアコン設置について… | Р6 |
|------------------------|-----|
| 住宅改修に補助を | Ρ6 |
| 誰もが自由に外出できるために | Ρ6 |
| 全ての子どもに教育・保育の保障を | P7 |
| 社会保障の充実で住民の生存権保障を | Ρ7 |
| オスプレイの訓練受け入れに反対を | P 7 |

事等は?

様方にも御参加願う行準備は?又、住民の皆中だが、残りの行事の中だが、残りの行事の

で有る「中学校の給食内、特にハードプラン内、特にハードプランスを取り組みを表しているが、

用について』尋ねる。 名権)等の販売を提案 大町にふさわしい、観 大町にふさわしい、観 大地風にする様な取り 光地風にする様な取り 組み等は?

太子町では初めての聖徳太子町では初めての聖型の時代行列を計画。今後、大阪府、奈良県型の時代行列を計画。今後、大阪府、奈良県中プロジェクト」とタイアップ。継続する事

なり、

少しずつ内容の

最近、画面も新しく

せ、近鉄駅長お薦めハ内街道灯路祭りに合わの絵画コンクール、竹の絵画コンクール、竹の絵画コンクール、竹

前向きに検討を。 東望 太子町の活性化 の為、これからも継続 的に取り組んで頂く各 的に取り組んで頂く各 の活動資金として、使 用目的をもつ、ネーミ ングライツの販売に関 し今後の課題として、

イキングとタイアップ

街道ウオーキング」

に関する、中学校と給食センターの工事関連」「グランドゴルフ等、多目的交流広場の整備関連」「観光と活動拠点、ふれあいサロン等、自休村管理センターへの改修関連」「山田小学校の体育館建設関連」「山田小学校の体育館建設関連」「山田小学校の体育館建設関連」「山田小学校の体育館建設関連」で発信を。

どうなっているのか?返答、更新状況』は、『町長直通便Q&A

ネーミングライツ(命

交通安全対策、大型ス 用し事業計画、 倍で、情報発信力を活 例市を参考に調査研究 りの名称については先 ネーミングライツや通 で地域活性化に生かす。 年度までに約100件、 する。直通便は平成24 況は掲載するよう努力 セス数、5年前の約2 ジは行政の情報発信と ホームページで10件 して幅広く活用、 し考える。ホームペ ーパー誘致等多岐にわ 進捗状 アク

年多くの人々に知って

竹内街道敷設1400

する歴史の町、太子町

日本最古の官道を有

頂く事ができた。これ

降の取り組みの計画は?らを生かし、次年度以

ひとつの案として

400年、今後の

問

現在、

各イベント

7

寺町

幸雄

議員

たいし聞会だより

パスポ 太子町役場での ート申請交付

できないのか。 権限移譲を受けて実施 仮に閉室されるとなれ 野分室のあり方につい 実施している。大阪パ け、パスポート業務を 田林市も権限移譲を受 きることとなった。富 務が市町村でも実施で により、パスポート業 てもパスポート業務の になる。太子町におい り、今まで以上に不便 なければならなくな ても議論されている。 スポートセンター阿倍 んは大阪府庁まで行か 太子町住民の皆さ 地方自治法の改正

限移譲による市町村窓 券発給実績は505件 施している。太子町に 域では、富田林市が実 されている。南河内地 では現在12の市で実施 務については、 おける平成23年度の旅 口における旅券発給事 パスポート交付事 都道府県からの権 大阪府

め 向上を図る為、 ている現状も踏まえ 事務の移譲が進められ とが予測される。 となっており、 付事務の実施を検討し 住民サービスの利便性 ってくる。近隣市でも さばき人の指定を受け 負担も考慮すると共 スペースの確保、 係る職員の配置や業務 施については、手続に での旅券発給事務の実 交付業務が発生するこ おいても相当数の申請 る等の手続が必要とな スポート申請の交付 理等内部調整を進 パスポート申請交 大阪府証紙の売り

Q コンビニでの 明書等の交付 証

たいと考える。

帳カード、 ビスとは、 問 及び印鑑登録証明書 を利用し住民票の写し コンビニ交付サー 住基カード 住民基本台

今後に ができないのか。 籍

る。今後、 ドが今後廃止され、 より住民基本台帳カー 向上に向けた調査研究 注視し交付サービスの の移行が予定されてい たに個人番号カード マイナンバー 国の動向を



協会職員を3名雇用し 団体を含め6人を超え おり、会員数は個人 協会の運営に当たって 15人の方が役員として

体制も整えられている。

松永 満 議 員 協会」との連携について 「太子町観光・まちづくり

出

強

議員

ビスについて簡単な端 進めている。夜間や休 ドを利用したコンビニ 省においても住基カー 得するサービス。総務 をコンビニの店舗で取 付サービスの制度導入 の取得が可能となる。 末機で容易に証明書等 日でコンビニ交付サー 交付サービスの推進を そこで、コンビニ交 各種税の証明 わり、 過、この間、 我が町の「観光・まち で1400年を迎え 街道が敷設され、

を行いたい。

昨年の12月に設立

と、目標を同じくする か、協会設立後の現状 れ、既に半年余りが経 づくり協会」が設立さ てどのように協会と関 進めてこられた 行政とし 本年 竹内 が協会に委託したマス を堅持し、 上に地域との協働体制 動の根底を支えている。 局機能もあり、団体活 まちおこし団体の事務 先を開拓。そのほか、 想のもと、新たなPR 等、民間の機動力と発 コットキャラクター 「たいしくん」の活用 協会が、これまで以 町の魅力を

まちづくりに繋がる活 興と発展、 に入れ、観光産業の振 を締結することを視野 為、連携内容を明確に よる取組みを推進する 資源を活用し、協働に した協定「包括協定 又協会と行政が持つ 双方の発展と充 住民主体の

団体の代表者を中心に され、会長以下、構成

> ばと考えている。 機動力のあるものとし 取組みがより柔軟に、 て進めることが出来れ 地 この協定を契機 域活性化への両者の

この記念すべき節目に

最古の官道、

は、 まちづくりに繋がるよ 観光産業の振興と発 としっかり協議され、 る為にも、 要望 れるよう要望する。 うな協定を早急に結ば 土台を盤石なものにす るところにある。その 戦略的まちおこしをす そして住民全体の 地域を活性化し、 我々の最終目標 今後、協会

やすい環境づくりに

的な活動を進める中 地域の顔となり、積極 づくりを進め、協会が 高めた住民主体のまち

様々な形の支援を

いてどう考えているの

検討していきたい。

合い、協働作業が出来 会」と行政が共に助け

観光・まちづくり協



工事中の自休村センター地域活性化の拠点

広報ルートとしてホー

協会の活動内容は

ムページの作成や、

町

いる。

的としたものを考えて

7年度に太子町春日か

自治会負担を

施していきたい。

サスでは、一日6千4

平成22年度の交通セン

田区間の交通量は、

国道166号線の

50台。同区間を歩い

行者は数えるほどと思 タはないが、平日の歩 て利用する人数のデー

れる。一方で、『近

国道1

歩道について 66号線 (竹内街道

中村

直幸

議 買

夜間

の防犯対策と防犯灯

村井

浩二

議員

道路照明灯設置について

までの車の台数と歩行 年事業にどう取り組ん のまま歩道がない状態 が進まない理由は。こ 者の量は。この間の歩 道設置の経過と、 竹内街道1400 風鼻橋から葛城市 設置

者200人程度、『岳 が見込まれる。 ベント開催時には、 600人程。休日のイ のぼり』や『初のぼり』 鉄駅長おすすめフリー の参加者は、 イキング』等の参加 経過と状況は、平成 この区間の歩道整備 0人を超える歩行者 500

済み。 かけで、 た区間は、府が暫定整 結となっている。歩道 平成21年度以降事業凍 の風鼻橋から、 この事業で町道部分は 事業がスタートした。 区間7・4㎞が、歴史 森まで650mが整備 在まで、二上山万葉の 備を行なっている。現 の設置や道路側溝の蓋 備としてガードレール 設置が行なわれなかっ 歩道整備を行なったが、 m った。国道166号線 0 カラー舗装及び交差点 国道として認定され ら葛城市の長尾までの の区間は、大阪府が 石畳等の整備を行な 歩行空間の整 4 8 0

しても未整備区間の忠 備として、 線全体の歩行空間の整 までの残り610mに 行空間の早期整備と歩 ると聞いている。 道設置事業の復活を大 いても国道166号 万葉の森から府県境 順次実施す 町と

> と連携して取り組んで るよう環境整備につい が安全で誰もが親しめ 考えており、 継続することが重要と を進める上で今後とも 域の活性化と観光振興 事業の取り組みは、地 阪府に要望していく。 竹内街道1400年 引き続き関係機関 街道全体

のウォーキングの付き を250人という大勢 険との背中合わせの道 出たり入ったりと、危 いる。早期の歩道実現 な苦労をしたと聞いて 添いをされた方が大変 を強く要望する。 車と車の間

> 設置がはかられるよう い道路などから順次



早急に歩道を!

軽減して、

策を講ずる必要性の高 状況や地域住民の要望 安を感じる事案の発生 事案など地域住民が不 する。」とあり、女性 程度以上の照度を確保 明灯の設置が取り組ま の照度を高める道路照 を勘案し、 子どもに対する声かけ 適切に設置することに 灯・道路照明灯などを 全防犯指針には れており、 づくり条例の中で歩道 人の行動を視認できる 大阪府安全なまち 夜間において 特に防犯対 大阪府の安 「防犯 負担を行っている。

より、

線道路の道路照明灯 通学で利用する国道1 にするとある。 担していただくのでは の沿線自治会だけに負 及び防犯灯設置を従来 太子中央線等の主要幹 66号線·府道美原線 なく、何らかの特例を 町民の多くが通勤

> 設などの防犯対策をと るべきではないか? 防犯灯の増

補助と電気料金の全額 に対する費用の一部の は、その設置及び修理 用照明として、町から を防止する為の歩行者 に要望を行う。 については、それぞれ に、国・府管理の箇所 所については状況を調 について、町管理の簡 次に、防犯灯は犯罪 道路照明灯の増設 検討をすると共

ついては、 ご理解頂き、 地元町会・自治会にも を行ったところである。 見直しについても改正 よう配慮し、 負担が増額にならない 8月に町会・自治会の については、平成24年 置費等補助金交付要綱 定めた太子町防犯灯設 この補助金の内容を 継続して実 補助額の 本制度に

要望 夜間でも安心し

をまたいでの、なお 灯増設・道路照明灯の 化を強く要望する。 層の夜間防犯対策の強 線、太子中央線に防犯 設定し、国道166号 犯対策強化区域などを 増設、照度アップ、防 う、防犯灯については て歩くことができるよ LED化等、 担当部署



防犯灯の増設を

(6)

たいし聞金により

エアコン設置について 小中学校の普通教室への

問 ならない。 昔とは比べものに 近年の夏の暑さ

が設置されているだけ 状である。 児童生徒が暑くて授業 相当高くなっており、 ているが、児童生徒が はエアコンが設置され に集中出来ないのが現 す普通教室には扇風機 日常生活の大半を過ご 室や保健室、職員室に 学校施設は、特別教 日中の教室の温度は エアコンはない。

か?その内容は? 中学校の普通教室への エアコン整備に対する エアコン設置状況は? 「からの補助はあるの

府内市町村の公立小

学校の普通教室のエア 市を除く府内41市町村 10月現在、大阪市、 市等北摂地域、 のうち、高槻市や茨木 の全小中学校894校 コン設置状況は、 府内市町村の小中 11の自 昨年

> 中学校でのエアコン整 ないのは南河内を中心 備が進んでいる。 64・1%となっており、 に対して中学校では 率は小学校の41・6% ている。学校別の整備 でエアコンが整備され では小中学校の何れか で、残りの15の自治体 含む6町の190校 とした8市と、本町を アコンが整備されてい のみ。小中学校共にエ 済み。町村では田尻町 治体の434校で整備

> > 策、省エネ太陽光発電

への助成など実績を問

万円、上限が2億円 業規模の下限が400 象事業としており、事 設環境改善交付金の対 中学校等への空調設置 助制度は、文科省が小 補助率は3分の1。 工事について、学校施 エアコン整備への補

めてコンパクトな町で 校、2小学校という極 市や町に比べ1中学 問 本町では、 国からも3分の よその

> 教室のエアコン設置に いのではないか。普通 とっても整備はしやす 財政的に苦しい本町に うに考えているか。 ついて町としてどのよ (T) 補 助があるので、

ストの問題等、 置についても、 通教室へのエアコン設 行っていく。学校の普 対策についても検討を の非構造部材の耐震化 れる。今後は天井材等 化率100%が達成さ から、学校施設の耐震 の工事が完了すること ら整備について検討を なる充実という観点か あるが、教育環境の更 の確保やランニングコ 事業費 課題は

る。 されることを要望す も早くエアコンが設置 校の普通教室に一日で る充実のために、各学

忠彦 議 員

住宅改修に補助を

阪口

實

議員

外出支援事業の検討

ため、ワーキングチー

ム発足させた。住民は

山田小学校体育館

教育環境の更な

介護等バリアフリー施 状と、住宅耐震化施策 いる。本町の住宅の現 %に引き上げるとして 年までに耐震化率を90 国や大阪府は2015 な住宅は欠かせない りに安全・安心・快適 住みよいまちづく 高齢者、

つ。 要望 的な対応を求める。 大きい。町として積極 域経済活性化の効果が 防災対策にもなり、 効活用は人を呼び込み、 策と同時に空き家の有 き家対策は、倒壊防止 あればできる。また空 も、数百万円の予算が 助成は財政難といって 人口減少の防止に役立 住宅施策の充実は 地

出できるために Q誰もが自由に 外

すべきではないか。 町でもこの制度を導入 その効果を調査し、本 藤井寺市で創設された。

ている。町長は昨年、 通院等で困難者が増え 通弱者が増え、買い物、 高齢化が進み、交

績がない。

約400戸と想定して

いる。平成24年度の耐

化率は50%。

空き家は

本町の住宅の耐震

ら今のところ創設は考 度は厳しい財政状況か 住宅リフォーム助成制 と年々増加している。 リアフリー助成は79件 修補助は1件の実績 震診断は3件、 障害者等のバ 耐震改

住宅リフォーム 賃助成はできないか。 況と今後の明確なタイ う集めるのか、進捗状 でいる。核になる職員 障害者の病院、施設等 の配置、住民の声をど ムスケジュールを問う。 一日も早い実現を望ん の福祉タクシーの運 当面、高齢者や身体

声は、窓口にこられた 調査している。住民の 支援の取り組みなどを さくらバス、河内長野 報告をしたい。 ねて調査研究し、 際、要望等聞かせても 市、千早赤阪村の買物 グチームで、河南町 特性を生かしワーキン らっている。議論を重 それぞれの部署 中間

制度がある。全国33 う住宅リフォーム助成 費用の一定の補助を行 条件で、地方自治体が の建設業者に発注する や改善を行う際、地 宅のリフォーム、修繕 はあるのか。個人が住 う。また、空き家対策

0の自治体で実施され

大阪府下でも昨年から

中河内、 度障害者が対象となっ ており本町では使用実 福祉タクシー補助は、 南河内では重

ターと連携していく。

教育・保育の保障を 全ての子どもに

Q社会保障の 充実

西田いく子 議員

るのか。 はなく介護保険のよう 保育に責任を負うので とする全ての子どもの 保育実施義務を果たせ が廃止され、市町村が な仕組みや株式会社参 援法等は、保育を必要 支援、保育はどう変わ ない。太子町の子育て る。施設整備の補助金 入の為の規制緩和があ 子ども・子育て支 町の責任を堅

意し、町の実情に応じ 国や府からの情報に注 内容が示されておらず た子育て支援を検討し 新制度の具体的な

町立幼稚園と私立幼稚 持ち、2つの保育園、 保育を必要とする全て ができるよう要望する。 園がこれまで通り運営 の子どもに町が責任を 施義務を基本に据え、 市町村の保育実

で住民の生存権保

保障されている権利だ 保護の実態は、平成24 と考えるか。生活保護 活保護は、憲法25条で ターの体制は。町の牛 富田林子ども家庭セン 39%は全国トップ。 なのに府の保護率3 全国平均が1・64% 阪は21万7567世帯、 年1月時点で全国15 問 活保護受給者数は。牛 1万7千1世帯で、 情報提供を。 厚労省発表の生活

活保護法立法趣旨は、 約10年間で2倍に。 牛 富田林子ども家庭セン が行われるよう、府、 保護が必要となった場 憲法25条に規定する理 帯、200名受け持つ。 念に基づくものと理解。 適正な支援や保護 2名で約100世

> 要望 が餓死する日本社会は、 に立ち返るべき。 充実、発展という原点 法25条に基づく制度の 社会とは言えない。憲 生存権が守られている 1日に5人近く

練受け入れに反対Qオスプレイの訓 を

練受け入れ反対の声を。 になってもいいのか 空飛行訓練をするよう 問 危険なオスプレイの訓 太子町の上空で低

ことが必要であると老 と共に、関係自治体の 国が十分な説明を行う 正直違和感を覚える。 像した時、私としては、 町の上空を飛ぶ姿を想 申し入れを行った。本 意見を十分に尊重する 府町村長会として

研修報告

町村議会議 セミナー 員

ことです。

町村議会議員セミナー も参加しました。 が開催され、本町議員 ンターにおきまして、 市町村職員研修研究と 8月2日、おおさか 今回の講師は、 同志

社大学大学院

総合政

議長会会長あいさつ

戻し、活性化すること ての議会を今一度取り 行政のチェック役とし かで、弱められてきた 減が進められてくるな 行革で、議員定数の削 のためには、この間の 員の役割」があり、 制度改革下の議会と議 割」「地方分権と地方 制度の改正と議会の役 と議員の能力向上」「地 して「議会改革の進展 員に求められることと 方自治法における議会 これからの議会と議 そ

割とは~』というテー ~議員に期待される役 治制度の現状と課題 川達郎氏で、『地方自 策科学研究科教授、 マで講演が行われまし 新

とができる議会」「不 待として「議会の責任 だ課題が挙げられまし 制定」など示唆に富ん 会でできる自己改革. る議会・議員へ、各議 てきた議会権限に応え 十分ながらも強化され 民の信託にこたえるこ が求められる改革」「住 の独立性、議員の能力 担できる議会」「議会 行機関と適切に役割分 を重く見る改革」「執 議会改革と基本条例 議会改革の方向と期

考えるうえで、大変参 為にどうあるべきか、 なさんの願いに応える 太子町議会の在り方を どの課題も住民のみ

が求められているとの

考になりました。



新川達郎教授による講演

今年は、竹内街道敷設「1400年」



町太子を全国に発信しよう!

科長神社夏祭り(7月27日、28日)

夏祭りを見て元気が漲りました。



西のだんじりは、1832年に彫師・ 相ノ 伊兵衛、大工・ 大阪喜平治によって製作 されただんじりです。ハブ、車板、虹梁、 獅がみ、懸魚など、彫り物は、製作当時の ままで残っています。八社宮という名を唯 ーいただいただんじりです。



東條のだんじりは、江戸時代末期に製 作されたと言われており、大阪府内でも もっとも古い舟形の地車と考えられます。 曳行している2台の船だんじりのうちのひ



後屋のだんじりは、江戸時代末に製作 されたと言われており、日本でも珍しい価 値のある船だんじりです。



永田のだんじりは、明治28年に製作さ れ、大工は絹井嘉七、彫師は玉井行陽です。 岸和田型の改造で、小屋根の下の見送りに は、大坂冬の陣が彫られています。



大道のだんじりは、1807年に伊達家に よって寄付されました。製作者は、小松源 蔵と宮屋文蔵で、小松源蔵は、大阪府や兵 庫県にその名を残し、江戸時代末期を代表 する彫り物師です。製作されてから二百年 を超え、現在、製作年代が明確なだんじり の中で最も古いものとされています。

りを見て元気が張りました。一ズンの風害除去などが目的と考えられていますが、私たちも熱気溢れる八変珍しく太子町の歴史の重みが感じられます。五穀豊穣祈願とともに、台へ変珍しく太子町の歴史の重みが感じられます。五穀豊穣祈願とともに、台へ変珍しく太子町の歴史の重みが感じられます。 一会なお曳航されているの 曜明 治末に7月27 南河内唯 H

神

社の夏祭りをご覧になりましたか



次の定例会は、 9月に開催されます。 ぜひ、傍聴にお越しください。

議員の香典・弔電を自粛、廃止しています

太子町議会では、公職選挙法の趣旨を尊重する立場 から、町民の皆様の弔事に際しまして議員個人の香典 等の自粛、挨拶状の廃止を申し合わせています。皆様 方のご理解とご協力をよろしくお願いします。